
РАСТЕТ БУДУЩИЙ
ШУМАХЕР

Девятиклассник Леонид Панфилов

был отмечен на первом этапе

чемпионата Европы по картингу как

наиболее перспективный

российский гонщик. 

На счету у 15	летнего Лени уже боль	
шое количество соревнований россий	
ского и европейского ранга. В его род	
ной школе № 24 все знают о юной зна	
менитости. Первое серьезное испыта	
ние юный картингист преодолел в 8 лет,
приняв участие в чемпионате России и
заняв на нем 5	е место. 
С первого этапа Европы Леонид вернул	
ся тридцать восьмым. На очереди у по	
дающего надежды гонщика второй этап
соревнований. Он состоится в конце мая
в Германии.

ИЗ КАДЕТОВ — 
В СПАСАТЕЛИ

17—18 апреля на базе учебно�

методического центра МЧС будет

работать семинар, посвященный

дополнительным

образовательным курсам в

школах. Речь пойдет о

специализированном обучении

для так называемых кадетских

классов.

Данный семинар — совместная ини	
циатива орловских спасателей и област	
ного департамента социальной полити	
ки. В некоторых школах города действу	
ют так называемые кадетские классы.
Как считают организаторы семинара,
выпускники этих классов лучше всего
подготовлены к сложной работе спаса	
теля.

В рамках семинара будут организова	
ны показательная тренировка клуба
«Юный спасатель» и занятия по преодо	
лению труднопроходимых участков ме	
стности. Первое мероприятие начнется
сегодня в 14.30 в спасательно	пожар	
ном центре, второе — 18 апреля в спор	
тивном зале школы № 2. По проблеме
организации кадетских классов в школах
пройдет «круглый стол».

ЗАГАДКИ 
ВЕЛИКОГО ГЕНИЯ

С 15 апреля 2007 г. в отделе

абонемента образовательных

услуг областной библиотеки 

им. И.А. Бунина организована

выставка «Загадки великого

Леонардо». Поводом к

организации выставки стало 

555�летие со дня рождения

Леонардо да Винчи.

Леонардо да Винчи вошел в историю
человечества не только как живописец и
ученый — сохранились его инженерные
и архитектурные проекты, а также лите	
ратурные изыскания. Он во многом опе	
редил свое время: разрабатывал проек	
ты летательного аппарата, идеального
города.

На выставке представлены книги
крупных ученых, знатоков истории и
культуры Итальянского Возрождения.
Авторы рассказывают о жизни и творче	
стве Леонардо да Винчи, а также рас	
сматривают историческую обстановку, в
которой творил великий художник.

ОРЁЛ: ВЧЕРА, 

СЕГОДНЯ, ЗАВТРА

Информагентство 

"Орловской правды".
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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

— Вы сами видите, в каком
ужасном состоянии находится
Дворянское гнездо — символ
литературной и духовной жизни
Орла. Рядом — домик Лизы Ка	
литиной. Здание разрушается, а
ведь это памятник историко	
культурного значения, который
дорог всем орловцам, — сказа	
ла председатель молодежного
правительства Ольга Полян	
ская.

Перед началом акции — ко	
роткий митинг и небольшой кон	
церт, с которым выступили уча	
стники ансамбля «Левада» Ор	
ловского государственного ин	
ститута искусств и культуры.

Затем юноши и девушки во	
оружились граблями, лопатами,
метлами и разошлись по своим
местам. Объекты были распре	
делены заранее между вузами и
техникумами, поэтому студенты
уже знали, какую работу им
предстоит выполнять, и выби	

рали соответствующий шанце	
вый инструмент.

Бригада Владимира Клименко
занималась посадкой деревьев.
Пока «член правительства» Антон
Фомин ходил за водой, «минист	
ры» Владимир Клименко и Иван
Бородин пытались ответить на
животрепещущие вопросы про	
стого народа, который представ	
ляли Денис Грязев, Сергей Став	
цев и Евгений Привалов.

А народ интересовало, как
называется дерево, которое они

сажают. Мнения у «членов пра	
вительства» по этому вопросу
разделились. Действительно,
как тут угадаешь, глядя на эту то	
ненькую хворостинку, что из нее
вырастет? Решили посетить
парк через некоторое время, ко	
гда распустятся листья, и по ним
определить, какие деревья они
посадили, а заодно посмотреть
на творение рук своих.

Между тем парк преображал	
ся буквально на глазах. Очищен	
ный от прошлогодних листьев и

бытовых отходов, он заметно
помолодел. Надолго ли? Ведь
сами мусорим и не ценим того,
что дает нам природа.

— Я считаю, что те юноши и
девушки, которые принимали
участие в акции, будут по	друго	
му относиться к проблеме бла	
гоустройства нашего города. Те	
перь они понимают, что внешний
вид Орла зависит и от них самих,
— сказала, прощаясь с нами,
Ольга Полянская.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Чуден Орлик при тихой

весенней погоде, когда

воды его плавно текут

мимо деревьев с набух�

шими почками. Вот�вот

они окутаются зеленой

туманной дымкой. Но

стоит подойти поближе к

пешеходному подвесно�

му мосту, ведущему от

улицы Горького на Пуш�

карную в Заводской рай�

он, и посмотреть на «ук�

рашающие» берега Ор�

лика залежи раздавлен�

ных пластмассовых бу�

тылок, бумаг и пакетов,

как настроение меняется

от мечтательного до гру�

стного. 
Сами собой возникают вопросы:

почему городские службы не убира	
ют это безобразие и по чьей вине
захламляется мусором речка? На	
бережная, носящая имя Есенина и
усыпанная мусором, совсем не кра	
сит наш город. Позвонившие в нашу
газету читатели попросили «Орлов	
скую правду» обратить внимание на
состояние этого уголка Орла.

Мы с фотокорреспондентом по	
бывали там. Действительно, бере	
га у Орлика здесь не кисельные,
как в доброй сказке, а грязные и
замусоренные. При этом старые
бутылки и бумаги «украшают» не
только берег со стороны набереж	
ной Есенина, но и противополож	

ный — там, где находится спорт	
комплекс «Труд». Если подняться
по дороге выше к первым домам
начинающейся здесь улицы Горь	
кого, то на пригорках — тоже зале	
жи мусора. Для того чтобы отве	
тить, кто оставляет за собой бутыл	
ки после употребления пива и иных
напитков на свежем воздухе, паке	
ты от рыбы и прочей еды, обра	
щаться к детективам не нужно. Это
молодежь и люди постарше, кото	
рые наверняка у себя дома следят
за чистотой и порядком, а свой го	
род не любят, даже если они будут
на словах заверять нас в обратном.
Согласитесь: разве человек любит
свой город, уважает других горо	
жан, если он не хочет убрать следы
пикника и бросает мусор на берегу

реки, на улице? Как не вспомнить о
ряде стран, где строго наказывают
за брошенную на улице сигарету,
бумажку и где сами жители себе
этого не позволяют. Конечно, куль	
тура должна быть в душе человека.
Но и спрашивать за то, что кто	то
позволяет себе захламлять город
мусором, пришло время по всей
строгости.

Когда же будет очищен от мусора
бедный Орлик, и кто это будет де	
лать? Заместитель главы админист	
рации Заводского района В.М. Шка	
дин, к которому мы обратились, ска	
зал, что ежегодно направляются мо	
лодежные экологические отряды
для очистки берега реки. Вот и в
этом году уже приступил к работе
такой отряд. В нем молодежь 16—18

лет — старшеклассники, студенты
колледжей. До конца апреля, как со	
общил Василий Михайлович, пра	
вый берег Орлика, где набережная
Есенина, будет очищен от мусора. В
плане работы отряда на апрель —
также очистка левого берега Оки в
районе Центрального рынка, других
проблемных мест Заводского райо	
на. В этом году, добавил В.М. Шка	
дин, на спецавтобазу по санитарной
очистке города приняты на работу
порядка 10 человек из числа бывших
безработных — специально для
уборки улиц. Это уже не молодежь, а
взрослые. Зарплату им частично
платит спецавтобаза, частично —
центр занятости населения. Эти лю	
ди заняты в ликвидации самостий	
ных мусорных свалок.

Кстати, моя дочка пару лет назад
по собственному желанию работа	
ла в таком отряде при Заводской
райадминистрации. И сказала мне,
что, убирая мусор с улиц, поняла
цену каждой брошенной бумажки.
Хорошо, если бы это поскорее по	
няли как можно больше горожан.
Тогда наш любимый город стал бы
намного чище и красивее.

В. КРУГЛОВА.

Совсем недавно редакция нашей

газеты объявила акцию «Чистый

город». Мы предлагали читателям

высказывать свое мнение об эко�

логических проблемах в Орле. Уже

пришли первые отклики.
Ветеран войны и труда А.Л. Сергеев пишет:

«В городском парке к скамейкам прибиты таб	
лички «Просим не садиться на спинки скамеек».
И тут же парни и девушки сидят на спинках, как
куры на насесте, портя сиденья грязными бо�
тинками. У них такая мода, а о стариках не ду�
мают... Прогулка в зоне отдыха «Парк Победы»
и вдоль реки Орлик вредна для душевного со�
стояния и здоровья, так как это место превра�
тилось в большую свалку городских отходов.
Вместо тополей и ив — пни. В прошлом году ре�
бята из молодежного движения «Наши» прове�
ли рейд вдоль берегов Орлика, собрали весь
мусор, но через месяц мусор снова стал накап�
ливаться, а через два — от проделанной работы
не осталось и следа... По набережной Дубро�
винского многие горожане любят прогуливать�
ся, а присесть уставшему человеку негде. Нет
ни одной скамеечки. А в удобном для сквера
месте — какой�то котлован. И дом не строят, и
территорию не благоустраивают... Как же
быть? На мой взгляд, вернее всего было бы
штрафовать тех, кто не думает об экологии».

Жительница Орла О.А. Соколова возмущает	
ся грязью и запыленностью улиц. Она также
сторонница штрафов: «Город запылен так, что
дышать на улицах нечем. Из�под колес машин
тучи пыли поднимаются на высоту 3 метров.
Пройдите по ул. Карачевской. Пыль у бордюров
там лежит широкой полосой и толстым слоем!
То же самое на улицах 1�й и 2�й Посадских и
Черкасской... Гости из других городов говорят:
«Ваш город очень красивый, с интересной ис�
торией, но он какой�то неухоженный и забро�
шенный». Штрафовать надо тех, кто мусорит.
Это и казне прибыль».

Еще одно письмо: «Подписываться не хочу,
потому что не надеюсь, что скоро все устроится
в нашем городе. Это, если хотите, крик души от
безысходности... Очень стыдно за наш город:
за долгострой Александровского моста, за спи�
ленные не по делу деревья, за испачканные
стены домов и подъездов, за мусор в городе,
за «пофигизм» наших людей, за бездействие и
равнодушие чиновников... Орел превратился в
один большой мусорный контейнер. И, конеч�
но, мэрия должна контролировать ситуацию, а
коммунальщики — выполнять свои обязаннос�
ти. Субботники проводить надо, но и сами горо�
жане к своему поведению должны относиться
критически... Наш двор старый, дома 1962 года
постройки, хрущевки (ул. Привокзальная, 13,
15). Я здесь живу с самого детства. А мне уже

почти 50 лет. Все было когда�то в нашем дворе:
беседки, клумбы, столики, лавочки. Мусорная
машина приезжала два раза в день, в 7.30 и
13.30 — все знали, когда надо выносить мусор.
Теперь контейнеры стоят в самом центре дво�
ра, а вокруг них — груды хлама. Там, где раньше
была детская площадка, теперь автомобильная
стоянка. А одна машина под раскидистой ряби�
ной уже сгнила и заросла бурьяном. Только
никто почему�то не убирает эту «частную соб�
ственность». Трава вытоптана, лавки и столики
поломаны, и беседок нет. В нашем доме вмес�
то продовольственного магазина открыли ком�
пьютерный зал. И что? Окурки, битые бутылки,
пустые банки из�под пива «украшают» террито�
рию... Когда ремонтировали трамвайные пути,
тяжелая техника сломала юные деревца у нас
под окнами, укатала в грязь травяной покров. И
никому дела нет...»

Комментарии излишни. Напрашивается вы	
вод: в городе на улицах, во дворах нет хозяина,
который бы отвечал за порядок и следил за
ним. И чем дальше, тем хуже. Городские чинов	
ники ведут разговоры о какой	то реформе ЖКХ,
благоустройстве города. Но где результаты?
Почему горожане их не видят?

Уважаемые читатели! Ждем от вас писем с
пометкой «Чистый город». Они будут публико	
ваться под одноименной рубрикой.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

(Окончание. Начало на

1'й стр.)

Заседание началось с
приятной новости. Детский
сад «Улыбка» из поселка Хо	
мутово стал победителем во
Всероссийском смотре	кон	
курсе на лучшую постановку
экологического воспитания в
дошкольных учреждениях в
2005—2006 годах, а заведую	
щая д/с «Улыбка» Т.Е. Тара	
сова и воспитатели Т.В. Каш	
карова, З.В. Сметанина и
Л.М. Глотова награждены по	
четными грамотами цент	
рального совета Всероссий	
ского общества охраны при	
роды за активную творческую
педагогическую деятель	
ность, личный вклад в разви	
тие и совершенствование
экологического воспитания
детей дошкольного возраста.
Также дипломантами Всерос	
сийского смотра	конкурса
стали педагогические кол	
лективы детских садов № 71
(г. Орел) и № 22 (г. Ливны).

Заслуженные награды
победителям конкурса вру	
чил руководитель департа	
мента строительной и жи	
лищно	коммунальной поли	
тики Е.Н. Вельковский.

О планах участия обще	
ственных организаций и
профсоюзов в днях защиты	
2007 рассказали замести	
тель председателя президиу	
ма Орловского областного
совета Всероссийского об	
щества охраны природы
М.М. Гладышев и замести	
тель председателя федера	
ции профсоюзов Орловской
области В.Р. Цаплин.

О том, какие меры прини	
маются по предупреждению и
ликвидации причин возникно	
вения лесных пожаров, доло	
жили временно исполняющий
обязанности заместителя на	
чальника управления Госпож	
надзора ГУ МЧС по Орлов	
ской области М.Н. Афонин и
заместитель начальника уп	
равления лесами Орловской
области Ю.А. Верижников.
Они отметили, что, несмотря
на профилактические меро	
приятия, в области сохраня	
ется пожароопасная ситуа	
ция. В ряде мест главы сель	
ских поселений самоустра	
нились от участия в профи	
лактических противопожар	
ных мероприятиях, нет в до	
статочном количестве средств
пожаротушения. Члены оргко	
митета призвали  усилить про	
филактическую работу в этом
направлении.

Но, по всей видимости,
районным властям придется
усиливать работу не только
на этом участке. Выступив	
ший на заседании руководи	
тель управления Росприрод	
надзора по Орловской облас	
ти А.Н. Новиков отметил, что
инспекторской службой их
управления выявлены бес	
хозные гидротехнические со	
оружения в Новодеревень	
ковском, Краснозоренском,
Орловском районах. Руково	
дителям районов предстоит
закончить инвентаризацию
гидротехнических сооруже	

ний, определить собственни	
ков, организовать обучение
эксплуатирующего персона	
ла. А во время проведения
экологического субботника
необходимо организовать
работу по очистке водоох	
ранных зон и водосбросных
устройств гидротехнических
сооружений.

Анализируя экологичес	
кую ситуацию в лесах облас	
ти, Новиков отметил, что они
в значительной степени за	
хламлены поваленной древе	
синой, порубочными остатка	
ми. Пригородные леса к тому
же захламлены и промыш	
ленно	бытовыми отходами.
Такое санитарное состояние
лесов — одна из причин воз	
никновения пожаров.

В начале апреля текущего
года службой по контролю в
сфере экологии и использо	
вания земель сельскохозяй	
ственного назначения совме	
стно со специалистами управ	
лений Ростехнадзора, Рос	
природнадзора, Центра гиги	
ены и эпидемиологии была
проведена выборочная про	
верка ряда предприятий об	
ластного центра на предмет
соблюдения природоохран	
ного законодательства и ор	
ганизации работ по проведе	
нию экологического двухме	
сячника. С ее результатами
присутствующих ознакомил
начальник отдела службы по
контролю в сфере экологии и
использования земель сель	
скохозяйственного значения
Ю.В. Клеваев.

— В Заводском районе в
ходе осмотра улиц Карачев	
ской, Садово	Пушкарной,
Панчука, Спивака, Авиацион	
ной, Городской, Лужковской,
Поселковой установлено, что
работа по их уборке органи	
зована не на должном уров	
не. Имеются несанкциониро	
ванные свалки мусора на вы	
езде из города в направле	
нии Брянска, на озере Свет	
лая Жизнь, в гаражных коопе	
ративах «Луч», «Ангар», «За	
реченский», садоводческих
товариществах «Зеленая ро	
ща», «Приборист	2» и других.

Левый берег Оки загряз	
нен бытовыми отходами, ус	
ловия содержания водоох	
ранной зоны не отвечают са	
нитарно	эпидемиологичес	
ким и экологическим нормам.

По результатам проверки
в Заводском районе выданы
предписания, составлены
протоколы. Аналогичная си	
туация наблюдается и в дру	
гих районах города.

Нельзя сказать, что власти
города не принимают ника	
ких мер по экологическому
оздоровлению территорий:
вышли постановления, раз	
работаны мероприятия в
рамках двухмесячника, со	
зданы экологические отряды,
объявлены конкурсы по про	
ведению экологического со	
ревнования. Но, как показали
результаты проверки, до
обеспечения экологического
благополучия жителей Орлу
еще далеко.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

ГОТОВИМСЯ 

К СУББОТНИКУ
ЧИСТО ТАМ, 

ГДЕ УБИРАЮТ

ГОРОДСКАЯ СТРАНИЦА

Сколько ни говори: «Не сорить!», в городе чище не станет.

Видимо, осознав эту простую истину, более четырехсот

пятидесяти студентов орловских вузов и средних специальных

учебных заведений пришли в минувшую пятницу на Дворянку.

Пришли, чтобы навести здесь порядок. Организатор акции —

молодежное правительство Орловской области.

Ф
о

то
 С

е
р

ге
я 

М
О

К
Р

О
У

С
О

В
А

.

АКЦИЯ «ЧИСТЫЙ ГОРОД»

СТЫДНО ЗА ОРЁЛ
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ПРОСИТ О ПОМОЩИ
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УВАЖАЕМЫЕ АКЦИОНЕРЫ!
СОВЕТ ДИРЕКТОРОВ ОАО КМП "ОРЛОВСКИЙ" 

СОЗЫВАЕТ ГОДОВОЕ
ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ

Дата проведения собрания: 18 мая 2007 г. 
Форма проведения собрания: собрание (совместное

присутствие акционеров).
Место, время проведения собрания: г. Орел, ул. Север	

ная, д. 1, каб. № 14, ОАО КМП "Орловский", начало в 10.00.
Время начала регистрации лиц, участвующих в собра�

нии: с 9.00.
Список лиц, имеющих право на участие в годовом общем

собрании акционеров, составлен по данным реестра вла	
дельцев именных ценных бумаг общества по состоянию на 
16 апреля 2007 г.

Повестка дня годового общего собрания акционеров:
1. Избрание счетной комиссии общества.  
2. Определение порядка ведения годового общего собра�

ния акционеров ОАО КМП "Орловский".
3. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской

отчетности общества, отчетов о прибылях и убытках (счетов
прибылей и убытков) общества.

4. Утверждение распределения прибыли, в том числе вы�
плата (объявление) дивидендов, и убытков общества по ре�
зультатам финансового года.

5. Избрание членов совета директоров общества.
6. Избрание членов ревизионной комиссии общества.
7. Утверждение аудитора общества.
8. Принятие решения о приобретении земельных участков

в собственность ОАО КМП "Орловский".
9. Одобрение крупных сделок и сделок, в которых имеется

заинтересованность по приобретению земельных участков в
собственность ОАО КМП "Орловский".

Возможность ознакомиться с информацией (матери�
алами), подлежащей представлению акционерам при
подготовке к проведению годового общего собрания ак�
ционеров, будет дана акционерам с 27 апреля 2007 года
по адресу: г. Орел, ул. Северная, д. 1.

Участнику годового общего собрания акционеров необхо	
димо иметь при себе паспорт или иной документ, удостове	
ряющий личность, а для представителя акционера — также
доверенность на право участия в годовом общем собрании
акционеров, оформленную в соответствии с действующим
законодательством.

Контактный телефон 46	69	17.   
Совет директоров ОАО КМП "Орловский" .

ОБЪЯВЛЕНИЕ


